

**Pepe Grillo**  
pepegriilocronica@gmail.com



## Adán Augusto vs. Bartlett

De pronto, sin decir agua va, el gobernador de Tabasco, Carlos Merino, le mostró los colmillos a la CFE. Dijo que no tolerará a la paraestatal mal servicio ni cobros excesivos.

El arranque dejó en claro que sigue vigente el pleito entre Manuel Bartlett y Adán Augusto López, ex gobernador de esa entidad. Durante varias semanas estos personajes se dieron con todo en el marco de las graves inundaciones que sufrió Tabasco, incluida Villahermosa. **Adán llamó cínico a Bartlett y él respondió diciendo que el gobernador le daba risa.**

¿Le seguirá dando risa ahora que López Hernández es el poderoso secretario de Gobernación con boleto para participar en el proceso 2024?

Las heridas de ese combate no han cicatrizado. Los contendientes siguen con los guantes puestos, aunque su peso político ha cambiado.

### Lo dejan solo

¿Hay un lugar para un asesor anticorrupción en el gobierno de Cuauhtémoc Blanco en Morelos?

Gerardo Becerra piensa que no y por eso, por congruencia, renunció al cargo y anunció que seguirá en su lucha contra la corrupción en las calles, pero

no dentro del Palacio de Gobierno.

**Becerra recordó que está en curso, y avanza, una denuncia por enriquecimiento ilícito en contra del mandatario y gente de su entorno, incluidos familiares.**

Como era de esperar, la oficina que tenía Becerra no recibió ningún tipo de respaldo por parte del gobierno que solo la creó para taponar, sin éxito, el ojo al macho. El círculo en torno al mandatario estatal se cierra y no hay indicios de que pueda volver a salirse con la suya.

### Adiós a los helicópteros

La llamada Iniciativa Mérida recibirá los santos oleos en la reunión de alto nivel en materia de seguridad entre México y Estados Unidos que se realizará el viernes.

Ese es al menos el objetivo del gobierno mexicano que ya no quiere más helicópteros ni armas. El canciller Marcelo Ebrard va por mayor acceso a información de inteligencia y apoyo para el desarrollo.

**Esa es la visión de México. Nada indica que la administración Biden la comparta. A ellos lo único que les interesa es asegurar su frontera sur y para eso es necesario detener la migración y que México les haga el trabajo sucio.**

A pesar de las sonrisas y las palabras diplomáticas, la realidad es que la reunión de seguridad del viernes se dará en un entorno de claro distanciamiento.

### Parlamento abierto

La Reforma Eléctrica es un tema demasiado importante, como para dejarlo solo en manos de los políticos. Ellos no están pensando en la próxima generación de mexicanos, sino en la siguiente elección.

Es imperativo que se concrete la propuesta de un Parlamento Abierto para discutirla, en el que participen expertos y académicos que dominen el tema, y no solo coordinadores parlamentarios que quieren fastidiar a sus opositores.

**Es un tema que rebasa obsesiones o resentimientos de algunos personajes. Está conectado al desarrollo nacional y al bienestar de las familias.**

La exigencia social es que antes de tomar cualquier decisión haya un análisis a fondo que salga de las trampas de las mañaneras.

*Las heridas de ese combate no han cicatrizado. Los contendientes siguen con los guantes puestos, aunque su peso político ha cambiado.*

